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最後までやり切れると感じた 

私が LECを選んだ理由は、高校時代から通って

いた学習塾に講座があったことを知っていた事と

いうもありますが、合格率が高く、丁寧なアドバイ

スを受けられると思い LECを選びました。また、

合格した先輩からアドバイスや指導などが受けら

れ、合格者セミナー等が開催されていると聞き、そ

の点も踏まえた上で LECに決めました。 

受験は団体戦である 

試験は一人で受けるものなので個人戦だと思っ

ていましたが、今は団体戦でもあるなと思います。

公務員試験では、試験に対する情報量が重要で

す。仲間と情報交換や面接練習を行なうことで、

自分の知らない情報やものの見方を得ることが

できます。また、合格者の体験談などを聞く際に

はその人の失敗談も聞くようにしてみて下さい。何

がダメだったのか、その後どう成功に繋げたのか

を知ることはとても参考になると思います。勉強し

ていく中で高めあえる仲間を見つけることも大事

なことなので積極的に交流してみてください。 

朝礼や週末演習会には 

積極的に参加しよう 

LEC のカリキュラムで良かったと思う点は

朝礼や週末演習会が行なわれ、試験につ

いての情報提供や数的などの演習がある

ことです。朝礼に参加する事で自分に必

要な情報収集を行い、また朝に勉強する

習慣付けができます。朝礼後の面談では、

自分の目標を明確にし継続して勉強がで

き、その中で自分だけではなく相談しなが

ら計画を立てて行くことで、安心して取り

組んで行くことができました。 

諦めない気持ちが大切 

模試で結果が出せない時、向いてないの

かと悩んだとき、諦めなかったのは励まし

てくれる先生方とそれを乗り越えた先輩

方のアドバイスを受けたからです。目標を

掲げたらそこにたどり着くにはどうすれば

いいかが見えてくると思います。 
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